



# 南郷の風

令和元年度  
第6号

## 授業参観・救命救急講習会 (6/28)

4月の参観から3ヶ月が経ちました。保護者の皆様におかれましては、お子様の成長ぶりに目を細めながら参観されていたことと思います。意見交換しながら友達と学び合う姿に、「よく考え進んで学ぶ子」「心豊かな子」が育ってきていると感じます。今後も、ご家庭と連携しながら教育活動の一層の充実を図り、教育目標の「ひびき合い、ともに高まる南郷の子」の具現化に努めて参ります。

授業参観に引き続き、救命救急講習会を実施しました。南会津地方広域市町村圏組合消防本部伊南出張所所員の方々にお越しいただき、AEDの使い方を学びました。使い方不明な点はもちろん、熱中症対策などについても積極的に質問される姿が印象的でした。保護者の皆様、厚生委員会の皆様、お疲れ様でした。

### < 授業参観 >



みんなとたのしく  
(1年生 道徳)



わがママをしないで  
(2年生 道徳)



正しいことは自しんをもって  
(3年生 道徳)



ねばり強くがんばる  
(4年生 道徳)



宿泊活動オリエンテーション  
(5年生 総合的な学習の時間)



あなたの立場と私の気持ち  
(6年生 道徳)

### < 救命救急講習会 >



## おめでとう！受賞紹介

### 《第64回福島県たなばた展》

出品した中から、4作品が賞に輝きました。おめでとうございます。また、優秀学校賞もいただきました。

たなばた賞	6年	五十嵐晃仁	くん
たなばた賞	3年	星 紀怜	さん
銀河賞	4年	角田 翔	くん
奨励賞	5年	近藤 莉玖	くん



### 《町少年の主張大会》

6月30日（日）、御蔵入交流館で行われました。本校代表の近藤心優さんは、「南郷小からの発信」のテーマで発表しました。5年生の放射線教育で学んだことをもとに、自分が考えたことや、ふるさと南郷・南会津町・そして福島県のために自分ができることなどについて、堂々と主張し、優秀賞を受賞しました。



### 《ふれあい訓》

今年度は、22点の応募がありました。どの作品も、家族のふれあいがよく伝わってくる心温まるものばかりでした。

教養委員会で校内審査を実施し、郡出品作品5点を選びました。この5点を校内の優秀賞とし、その他に優良賞として3点を選びました。入賞した子ども達には、PTA 会長名で賞状を伝達しました。教養委員の皆様、お忙しい中、審査していただきありがとうございました。

#### 【優秀賞】

- |  |    |          |
|--|----|----------|
| ◎ 一日の でき事話す 夕食時 増える会話と笑顔と絆                       | 6年 | 渡部日菜・美恵  |
| ◎ 三世代 それぞれ考えあふけれど 大切なのは 笑顔で会話と思いやり               | 5年 | 月田沙良・恵美  |
| ◎ 「おかえりなさい！」笑顔の出迎え 疲れとぶ 「いってきます！」目を見てあいさつ ルーティーン | 2年 | 平野陽彩・玲   |
| ◎ 楽しくわらえる家族にしたい 楽しい事は みんなで分け合い 明るい我が家            | 4年 | 河原田海斗・千恵 |
| ◎ “いただきます” 家族一緒に 心と身体の栄養を                        | 2年 | 星さくら・拓朗  |

#### 【優良賞】

- |  |    |         |
|--|----|---------|
| ○ メディアオフ 心が通う 親子時間   | 6年 | 平野由陽・玲  |
| ○ 令和でも 家族にここに 健康に！   | 3年 | 渡部拓真・朝範 |
| ○ 「ストーブOK！ テレビOK！ おじいちゃんOK！」<br>我が家のねる前の確認の言葉 家族を敬う心 いつまでも | 2年 | 森心晴・百子  |

## 農山漁村交流事業宿泊体験学習（7/3～7/5）

町の事業で、5年生が2泊3日の宿泊体験学習に行ってきました。場所は、千葉県南房総市の高崎海岸海水浴場です。町内7つの小学校の児童が10班に分かれ、民宿に泊まりました。

雨天のため予定していた漁船乗船体験はできませんでしたが、海水浴や地引網、干物作りなどを通して、海のある町の生活や文化、他校の児童との交流など、貴重な体験をし、思いでいっぱいの充実した3日間となりました。

